



むすびだより 12月号

発行
2024年
12月27日(金)

年の瀬を迎え、寒さも一段と厳しい時期となりました。今年最後のむすびだよりとなります。

今年は、子どもたちの中学部・高等部への入学、スタッフの異動など、本教室にとって変化の大きい1年になりました。その中で、子どもたち同士の関わりから成長を感じたり、子どもたちとのコミュニケーションから笑顔やエネルギーをもらったり、充実した1年となりました。ご家族のみなさまには、本年も温かいご支援とご協力をいただきましたことを心より感謝申し上げます。来年もどうぞよろしくお願いたします。

冬休み(前半)



12月24日(火)、子どもたちが待ちに待った冬休みが始まりました。

前半の4日間は、飯坂にある旧堀切邸に行って足湯に入ったり、クリスマス会でビンゴ大会やケーキ作りをしたり、こむこむに行ってフラネタリウムを見たり常設展示室で遊んだり、時間に余裕がある冬休みだからこぞできる活動が目白押しでした。クリスマス会のビンゴ大会は、子どもたちから「ストップ~!」「〇〇(数字)が出ればリー千なんだけどな~」といった声が聞こえてくるなど、みんな大盛り上がりでした。



このページも
冬休みの
前半期間の
写真です！





このページは12月の学校がある日の活動や好きなことをする時間の写真です！
 活動は、基本的にグループに分かれて、公園などでの外遊びやすごろく・ジェスチャーゲームなどの室内遊び、お買い物学習やおやつづくり、制作・工作などをします。好きなことをする時間には、マグネット魚釣りや制作・工作、ダンスなどをしながら過ごしています。

今月のおやつづくりでは、前号で載せたさつまいも掘りで収穫したさつまいもを使って、さつまいももちやスイートポテト、餃子の皮ピザを作りました。

2025年も子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしていければと思います。

